

Wali Kota Balikpapan Ajak Peserta Raker Apeksi Korwil V Kalimantan Tanam Pohon di KRB

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Wali Kota Balikpapan Wali Kota Balikpapan, Rahmad Mas'ud, bersama istri Nurlena Rahmad Mas'ud mengajak Wali Kota peserta Raker Apeksi Korwil V Kalimantan melaksanakan kegiatan olahraga dan menanam pohon, di Kebun Raya Balikpapan (KRB) Minggu (19/3/2023).

Kegiatan ini dihadiri langsung Ketua Komisariat Wilayah V APEKSI Regional Kalimantan, Walikota Bontang Basri Rase beserta istri Hj. Hadiah Basri, Wali Kota Tarakan Khairul, beserta Istri Siti Rujiah, Wakil Wali Kota Samarinda H. Rusmadi Wongso beserta Istri Hj. Herly Warsita, Wakil Wali Kota Palangkaraya Hj. Umi Mastikah Sriosako, Wakil Wali Kota Pontianak Bahasan, beserta Istri Norhasanah Bahasan, Wali kota Banjarmasin diwakili Sekretaris Daerah, Ikhsan Budiman, Wali Kota Banjar Baru, diwakili Asisten III drg . Agus Widjaja.

Wali Kota Balikpapan Rahmad Mas'ud menyampaikan apresiasi atas keikutsertaan para Wali Kota Komwil V Apeksi Regional Kalimantan pada acara penghijauan dan penanaman poohon.

“Harapan saya pohon yang kita tanam pada ini dapat tumbuh dengan kuat dan menjadi bagian dafi upaya kita mewujudkan Ibu Kota Negara dengan konsep forest city,” ujarnya.

Dikatakannya, kegiatan ini penting agar IKN memenuhi aspek keberlanjutan, msebagai daerah yang menjadi tumpuan seluruh bangsa indonesia.

“Sekaligus respresentasi pembangunan yang berwawasan lingkungan, sehingga kelak dapak kita pertanggungjawabkan dan wariskan kepada generasi penerus,” ucapnya.

Rencananya, Pembukaan Raker Komwil V Apeksi Regional Kalimantan akan dibuka di Hotel Platinum pada Senin (20/3) pagi. Sebelumnya peserta Raker Komwil V mendapat jamuan makan malam oleh Wali Kota Balikpapan H Rahmad Mas'ud ditempat yang sama pada Sabtu (18/3) malam.

Pada Jamuan makan malam, tidak hanya peserta Komwil V yang ikut hadir tapi juga di luar Kalimantan seperti kehadiran Bupati Pasang Kayu Provinsi SulBar, H. Yaumil Ambo Djiwa, Ketua DPRD Pasang Kayu, Alwiaty, Sekda Kabupaten Mamuju Provinsi SulBar, H. Su'aib, dan Sekda Kabupaten Barru Provinsi SulseL, Abustan serta Asisten 1 Kabupaten Kota Barru provinsi Kalsel, H. Minggu Basuki.